

Frauen 1

DKC Waldkirch - KSV Hölzlebruck

7 - 1

Claudia 552, Nicole 548, Ayleen 542, Lilo 529, Alisa 528 / 1 MP, Jessica 496

Die erste Frauenmannschaft musste am Sonntagmittag beim Tabellenführer und 1.Liga-Absteiger DKC Waldkirch antreten. Vor dem Spiel war bereits klar, dass unsere Frauen ihre besten Leistungen abrufen müssen, um gegen diesen starken Gegner bestehen zu können. Gleich auf der ersten Bahn mussten alle drei Startspielerinnen (das Spiel wurde über 6 Bahnen ausgetragen) ihren Satzpunkt abgeben, doch gleich auf der zweiten Bahn glichen Nicole, Ayleen und Alisa jeweils zum 1:1 nach Satzpunkten aus. Während es bei Nicole und Alisa zu spannenden Duellen um die Mannschaftspunkte kam, musste sich Ayleen ihrer stark aufspielenden Gegnerin mit 3:1 nach Satzpunkten geschlagen geben und somit ihren Mannschaftspunkt abgeben. Nicoles Duell wurde erst in den letzten Würfeln entschieden, bei einem Satzgleichstand von 2:2 gab sie aufgrund des geringeren Gesamtergebnisses von elf Kegeln ihren Mannschaftspunkt ab. Währenddessen kämpfte sich Alisa zurück in ihr Duell und obwohl sie die erste Bahn mit 26 Holz verloren hatte, konnte sie noch ihren Mannschaftspunkt

gewinnen, da sie die restlichen drei Bahnen knapp gewann. Allerdings bedeutete dies, dass unsere drei Schlusspielerinnen mit einem Minus von 59 Kegeln und mit lediglich einem Mannschaftspunkt auf die Bahn mussten. Leider zeigten hier alle drei Schlusspielerinnen von Waldkirch und allen voran Linda Lang (630 Holz) und Katja Francz (619 Holz) weshalb der DKC Waldkirch momentan unangefochten an der Tabellenspitze steht. Claudia, Lilo und Jessica kämpften bis zum Schluss jedoch war gegen diesen starken Gegner leider nichts mehr zu holen, als einzelne Satzpunkte und so wurden auch diese drei Mannschaftspunkte an Waldkirch abgegeben. Da auch beim Gesamtergebnis Waldkirch deutlich vorne lag (3501 zu 3195), gingen diese beiden Mannschaftspunkte ebenfalls an die Heimmannschaft.

Frauen 2

ESV Villingen – KSV Hölzlebruck

6 – 2

Meike 568 / 1 MP, Renate 522, Helga 516, Vroni 515, Petra 505 / 1 MP, Erika 491

Auch unsere zweite Frauenmannschaft musste bereits am Samstagabend gegen den Tabellenführer ihrer Liga spielen. Allerdings lies das Freundschaftsspiel im August darauf

hoffen, dass die Zweite mit etwas Glück und einer taktisch guten Aufstellung die Punkte aus Villingen entführen könnte. Diese Hoffnungen wurden schon in der Startpaarung zunichte gemacht, da beide Heimspielerinnen sehr gute Ergebnisse erzielten und sowohl Renate als auch Erika nicht mithalten konnten. Beide mussten ihre Mannschaftspunkte leider recht deutlich abgeben, wodurch wir bereits 109 Holz zurück lagen. Nun gingen Petra und Vroni an den Start, auch hier musste Vroni ihr Duell und somit ihren Mannschaftspunkt vorzeitig abgeben, da auch ihre Gegnerin mit 562 ein tolles Ergebnis erzielte. Petra und ihre Gegenspielerin lieferten sich ein sehr spannendes Duell, in dem Petra am Ende die Oberhand behalten und sehr knapp mit 4 Kegeln ihren Mannschaftspunkt gewinnen konnte. Allerdings war der Rückstand nun schon auf 152 Holz angewachsen. Im Schlusspaar spielten nun Meike und Helga. Hier konnte vor allem Meike voll überzeugen und gewann souverän den zweiten Mannschaftspunkt für unsere Mannschaft mit einem tollen Ergebnis von 568 Kegeln. Helga musste sich leider gegen die Tagesbeste des Spiels - die knapp an der 600er-Grenze scheiterte - geschlagen geben. Da Villingen nicht nur vier Duelle für sich entscheiden konnte sondern auch in den Gesamtkegeln enteilt war (3300 zu 3117), musste sich die Zweite am Ende deutlich mit 6:2 geschlagen geben.

Männer 1

KSV Hölzlebruck – SVH Königsbronn

7 – 1

Andi 594 / 1 MP, Jan 586 1 MP, Martin 584 / 1 MP, Kevin 568 / 1 MP, Franz 561 / 1 MP, Marc 536

Zuhause in Reichmann's Kegelstube musste die erste Männermannschaft gegen den Tabellenvierten aus Königsbronn spielen. Da die letzten beiden Heimspiele recht knapp verloren gingen und teilweise nur magere Ergebnisse von unseren Männern erzielt werden konnten, war klar das sich alle Sechs deutlich steigern müssen um die Punkte im Schwarzwald behalten zu können. Bereits im Startpaar konnten Jan und Andi diese Aufgabe gut umsetzen. Jan gewann in gewohnt souveräner Manier sein Duell und auch Andi konnte dieses Mal zuhause überzeugen und zeigte in den letzten Würfeln Nervenstärke, um sein Duell hauchdünn beim Stand von 2 zu 2 Satzpunkten mit 4 Kegeln Vorsprung über die Ziellinie zu retten. Mit einem Plus von 63 Kegeln und bereits zwei Mannschaftspunkten gingen nun Marc und Kevin auf die Bahn. Hier hatte Marc leider Startschwierigkeiten und verlor die ersten drei Bahnen, auf der letzten Bahn konnte er zwar noch deutlich aufholen aber sein Mannschaftspunkt war da aufgrund des 3:1 Satzstandes schon verloren. Im anderen Duell der Mittelpaarung zeigte auch Kevin seine Nervenstärke und entschied ebenfalls ganz knapp sein Duell bei 2:2 Sätzen für sich, da sein Gegner 9 Kegel weniger erzielt hatte. Franz und Martin konnten somit relativ beruhigt und mit einem Polster von 77 Kegeln ihre Duelle bestreiten. Beide liesen hier nichts mehr anbrennen und gewannen souverän ihre Mannschaftspunkte. Auch das Gesamtergebnis (3429:3294) gab nochmal zwei Mannschaftspunkte, wodurch die Erste einen unerwartet hohen Sieg mit 7:1 einfahren konnte.

Männer 2

KSV Hölzlebruck – Germania Winzeln

7 – 1

Linus 565 / 1 MP, Markus K. 550 / 1 MP, Chris 519 / 1 MP, Helmut 519 / 1 MP, Markus L. 509 / 1 MP, Achim 485

Im Anschluss an das Spiel der Männer 1 musste die zweite Männermannschaft zuhause gegen Germania Winzeln antreten. Das Startpaar der Zweiten konnte hier gleich so weitermachen, wie das Schlusspaar der Ersten aufgehört hatte und beide Mannschaftspunkte gewinnen. Vor allem Linus zeigte seine Klasse, er erzielte ein sehr gutes Ergebnis mit 565 und gewann alle vier Satzpunkte. Helmut musste dagegen mehr kämpfen und seinen Mannschaftspunkt in den letzten Würfeln entscheiden. Bei 2:2 Satzpunkten erzielte er insgesamt 11 Kegel mehr als sein Gegner wodurch der Mannschaftspunkt an Hölzlebruck ging. Im Mittelpaar spielten nun Chris und Achim. Während Achim seinen Mannschaftspunkt deutlich abgeben musste, konnte Chris wiederum seinen Mannschaftspunkt genauso deutlich gewinnen. Für unser Schlusspaar bedeutet das einen Vorsprung von 93 Gesamtkegeln. Sowohl Markus L. als auch Markus K. gewannen hier sehr souverän ihre Duelle und konnten nebenbei den Gesamtvorsprung auf 237 Kegel hochschrauben, wodurch am Ende dasselbe Ergebnis wie schon bei der Ersten feststand, ein 7:1-Sieg.

Gemischte

KSV Hölzlebruck – SG Konstanz

5 – 1

Willi 512 / 1 MP, Michael 491 / 1 MP, Tim 447, Lukas und Daniel N. 445 / 1 MP

Bereits am Samstagmittag spielte unsere gemischte Mannschaft. Als Tabellenzweiter und somit auch als Favorit gegen den Tabellenfünften begann das Spiel und unsere vier Spieler wollten diese Erwartungen bestätigen. Willi hatte keinerlei Probleme mit seinem Gegner, gewann alle vier Bahnen und spielte ein gutes Ergebnis. Lukas hatte leider etwas mit einer Verletzung zu kämpfen und wurde daher nach 60 Wurf für Daniel ausgewechselt. Zusammen erkämpften sich die beiden aber auch ihren Mannschaftspunkt. Dies bedeutete zudem einen komfortablen Vorsprung von 173 Kegeln. Im Schlusspaar knüpfte Michael an die souveränen Duelle des Startpaares an und konnte einen 4:0-Sieg nach Satzpunkten und damit den nächsten Mannschaftspunkt einfahren. Tim hatte an diesem Tag leider etwas zu kämpfen und musste noch dazu gegen den besten Gästespieler antreten. Er verlor zwar sein Duell, doch da die Gemischte in den Gesamtkegeln weiterhin vorne lag (1895 zu 1695), wurden auch noch diese beiden Mannschaftspunkte unserem Punktekonto gutgeschrieben, wodurch man letztendlich 5:1 gewann.